
令和５年 5 月２２日 

保護者・教職員の皆様 

調布市立第三中学校 

PTA 会長 早坂寿晃 

 

令和５年度定期総会結果報告 

 

令和 5 年 5月 8 日に開催されました PTA 定期総会（書面）の実施にご協力をいただき誠にありがと

うございました。以下に承認可否回答書の集計結果をご報告させていただきます。 

＜集計結果＞ 

【会員総数】 638 名 

【回答数】  559 名（承認：556 名、承認しない：3 名） 

【無回答数】  79 名 

 

会則第 8 章第 27 条により、会員の 3 分の２以上の参加をもって成立とし、参加者の過半数をもって

可決とする条件を満たし、本総会が成立しましたことをご報告致します。たくさんのご理解とご協力をい

ただき心より感謝申し上げます。 

 

１. 議事 

（１） 令和 4 年度活動報告 

令和 4 年度決算報告 

令和 4 年度会計監査報告 

（２） 令和 5 年度活動方針案 

令和 5 年度役員、委員案 

令和 5 年度予算案 

以上の議事は承認されました。 

 

⚫ お詫び 

総会資料中、8 組活動報告（3/10 の活動 誤：プレゼント購入⇒卒業生と先生へプレゼントお

渡し）とクラス委員のお名前（誤：3-2 小林さん→正：小村さん）の間違いがありました。大変

申し訳ありません。 

 

 

２. ご意見・ご質問など《コメント欄からのご意見をいくつかご紹介させて頂きます》 

（コメント） 

⚫ 1 年間の活動どうもありがとうございました。子どもを安心して育てることができるのも、PTA

の方々のご尽力のおかげだと感じています。 

⚫ いつもありがとうございます。また協力できることがあれば参加したいと思っています。 

 

 



 

（ご質問） 

⚫ 印刷機を購入した理由と目的について説明が欲しい。会費金額を戻した理由について教えてほし

い。 

（回答） 

１）印刷機について：老朽化・A4が印刷できないなどの不具合があり修理やリースと比較した

上で、運営委員会で補正予算の承認（会則第 5章・第 10 条）を取り、購入を決定しました。 

 

２）会費について：昨今の物価上昇を受け卒業時の子どもたちへの記念品への還元や各種活動が

再開されることから継続的な活動のために会費の額を従来の額（会則第 4 章・第７条）に戻しま

した。運営委員会で承認し、運営委員会だよりでもご報告しておりますので何卒ご理解のほどど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

   多くのご意見をいただき重ねて感謝申し上げます。子どもたちの学校生活にも色々と変化が表れ、

これまで止まっていた学校内外の行事も少しずつ戻ってくると思われます。PTA 活動を通して安

心安全と笑顔溢れる環境を育むため、引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

 

令和 5 年度もどうぞよろしくお願い致します。 

ご意見・ご要望などがございましたら以下メールアドレスまでお願いします。 

ＰＴＡ意見箱  

chofu3chuptaikenbako@gmail.com 

 


